



Le compte à rebord a commencé!

Nous sommes arrivés aux US il y déjà 6 mois. Nous étions convaincus qu'il était temps de faire une pause temporaire de l'Afrique. Il semblait que six mois suffiraient largement pour voir la famille, faire la visite des églises et des gens qui nous soutiennent, faire tous les contrôles médicaux, et, si possible, prendre un peu de repos. Nous avons tout essayé. Au départ, nous avons vu les six mois comme une absence longue du ministère. Or, l'absence est peut-être longue, mais la durée ne l'est pas du tout. Le temps s'est envolé trop vite. Nous avons fait plus de 30000 kms en voiture,



dormi dans plus de 50 lits, présenté notre ministère des douzaines de fois, mangé beaucoup trop de bons repas (aussi des fast food un peu trop), et nous avons été piqué par environs 10 médecins. Malgré tout notre meilleur effort, il nous manquait du temps pour tout finir. Désolé pour tous ceux que nous n'avons pas vus. A une prochaine fois!

Nous allons monté dans le vol Ethiopian Airlines à Washington le 31 mai pour notre retour au Togo. Nous savons déjà qu'il y beaucoup de choses qui nous attendent. Pour l'instant, nous nous préoccupons un peu plus de ce que nous allons laisser derrière que ce que nous allons faire une fois au Togo. C'est comme ça, la vie missionnaire. Pendant quelques mois, nous faisons partie de la vie de nos parents, nos enfants, et nos petits enfants. Ils s'habituent à peine à notre présence et, tout d'un coup, nous sommes en train de les préparer pour notre départ. "Vous venez d'arriver!" "Combien de temps cette fois?" "Ne pouvez-vous pas rester un peu plus?" "Pourquoi il faut retourner en Afrique?" "Pourquoi vous ne prenez pas la retraite comme les autres vieux comme vous?" Nous avons beaucoup aimé le temps avec la famille et avec les frères et soeurs en Christ. Nous n'aimons pas autant les au-revoirs. La nouvelle s'est quand-même répandue au Togo que nous arrivons. Nos amis et nos collègues semblent heureux de nous revoir. Nous n'aurons pas de temps pour nous reposer une fois sur le sol Togolais. Nous ajuster au Togo doit avoir lieu quelque part entre Washington et Lomé, car une fois là-bas, nous repartons à toute vitesse. Veuillez prier pour notre santé, notre réadaptation à l'Afrique, et le départ de nos êtres chers.

Nous pouvons résumer le congé missionnaire 2023 par quelques phrases clés. I) Nous sommes très encouragés par le nombre de personnes qui suivent fidèlement notre ministère et qui prient souvent pour nous; 2) Nous avons le feu vert de nos médecins de retourner au Togo; 3) Nous sommes ravis de notre famille. Ils suivent tous le Seigneur, sont très actifs à l'église, et vont bien à tous égards; 4) Nous retournons au Togo avec notre plein soutien à 100% et beaucoup de nouveaux partenaires pour la prière. Ceux qui nous soutiennent sont en train de vieillir comme nous et nous pouvons en perdre quelques-uns par attrition. Nous prions pour eux comme ils prient pour nous de continuer aussi longtemps que possible. Notre plan actuel est de rester au Togo pendant 2 ans cette fois (donc, en 2025) avant de

prendre un autre congé de six mois. Après quoi, nous ferons encore deux ans au Togo suivi par un dernier congé de six mois. A ce moment là, nous prendrons une décision avec nos collègues, nos églises et notre mission pour décider sur notre avenir. Pour ainsi dire, nous envisageons 5 ans encore au Togo avant de changer potentiellement de statut missionnaire. Personne ne peut prédire ce qui peut se passer dans les 5 prochaines années. Si, notre santé reste bonne, la sécurité au Togo ne se détériore pas trop, notre équipe missionnaire voit l'utilité de nous garder au Togo, nous comptons rester sur le champ missionnaire jusqu'en 2027-28, Dieu voulant.

La priorité doit être la priorité

Notre congé missionnaire terminé, le plus grand défi dans notre mission n'est pas de trouver quelque chose à nous occuper. C'est trier parmi les d'activités disponibles afin d'éviter ceux qui sont bons et fixer la priorité sur ceux qui sont meilleurs. Nous visons quatre domaines depuis que nous sommes au Togo: I) Radio Espérance; 2) Implantation d'églises; 3) Agriculture; 4) Formation de leaders. Le fait de commencer l'Institut Biblique des Savanes en Septembre nous met dans l'obligation de réduire quelque chose afin d'ajouter cette activité vitale. C'est facile à dire. Prier avec nous que Dieu nous aide à viser le coeur de notre cible missionnaire. Notre plan actuel est de terminer notre travail d'implantation d'églises à Galangachi et à Kuwaku avant la fin de cette année. Avec nos dimanches libres, nous pouvons visiter les





différents ministères de nos étudiants afin d'évaluer leur travail. Nous ne pouvons plus porter la charge de nos deux églises de villages. Nous devons trouver aussi le moyen de nous décharger du travail de la ferme, qui nécessite trop notre contribution en temps, conseil, et argent afin de réussir. L'agriculture est bonne mais elle nous empêche de viser ce qui est plus important. Nous allons aider notre équipe mais, tôt ou tard, nous allons nous retirer de la ferme, ou même fermer la ferme. Nous prions donc pour une capacité aiguisée de viser en 2023 nos deux priorités principales pendant les cinq prochaines années - Radio Espérance et la formation de leaders. Notre cible à Radio Espérance sera de développer, écrire, et enregistrer des émissions de qualité sur la Bible en français tout en formant notre staff de préparer, enregistrer, et éditer ces émissions et les mettre en langues africaines. En ce qui concerne la formation de leaders, nous allons conclure notre formation "Word Partners" avec 30 étudiants diplômés. Nous allons aussi démarrer l'Institut Biblique et tout faire pour réussir une première année de formation pastorale. Nous ne pouvons pas nous permettre d'échouer dans ces deux

efforts. Ça ne sera pas simple, mais ça vaudra le coup de tout tenter.

Pour la prière et la louange

- I. Louange pour une congé missionnaire réussi.
- 2. Prière pour le retour au Togo, surtout le démarrage de l'Institut Biblique des Savanes.
- 3. Prière pour la conférence nationale des jeunes au Togo où Evan sera un des orateurs.
- 4. Prière pour un voyage ministère en France en Octobre.
- 5. Prière pour les tensions politiques et religieuses de ces derniers temps entre les population chrétiennes et musulmanes de Mango et le nord du Togo.
- 6. Prière pour l'efficacité de nos émissions de radio et que beaucoup seront touchés par l'évangile.

Merci pour vos prières fidèles. Que nous puissions tous viser les meilleurs choses selon le plan de Dieu pour nous. Que Dieu vous bénisse. **Evan et Joy Drake**

Evan & Joy, I/we want to be a part of your ministry with MISSIOSERVE!

			ACCREDITED
HABAKKUK 2.14	MissioSERVE Alliance		Your Name:
MISSIDSERVE A L L I A N C E OP COS GLOBAL CLOSE	PO Box 1126 Wheaton, IL 60187-112	26	Street:
	(217) 269-6374		City, ST ZIP:
	donors@missioserve.d	org	Phone:
Evan & Joy's Ministry – Monthly Support:		\$	Email:
Evan & Joy's Ministry – Special Gift:		\$	☐ I would like to receive my receipts via email.
☐ Hope Radio Operations (Fund# 13251):		\$	Please make checks payable to MissioSERVE Alliance. Do not write the designation on the check. Please mark
☐ Hope Radio Project (Fund# 13252):		¢	this slip appropriately and return it with your check.
		Ÿ	To give online go to: missioserve.org/donate
Savanah Bible Institute (Fund# 13254):		\$	Donations are submitted with the understanding that MissioSERVE maintains discretion and control over the use of all donated funds. In practice, we honor the donor's request whenever possible. All gifts will be receipted.
Savanah Scholarship (Fund# 13255):		\$	